



CUARTOSCURO

**Se inscriben** más de nueve mil personas para sufragar en otro país

**CONSEJO GENERAL DEL INE**

## Mexicanos votarán desde el extranjero

**VIOLETA HUERTA**

### Habrán 23 sedes de consulados para votar de manera presencial

**H**asta el momento nueve mil 304 personas se han inscrito en la lista nominal del Estado de México para votar en la elección del 2 de junio por las diputaciones locales plurinominales, esto implica un 71.5% más registros que en la elección a la gubernatura del 2023 que sumaron cinco mil 424.

De ese total, seis mil 966 han decidido emitir su voto por internet, otras mil 685 vía postal y 653 de manera presencial.

De acuerdo con datos de Banxico, las remesas correspondientes al Estado de México el año pasado ascendieron aproximadamente a 56 mil 218 millones 631 mil pesos, es decir, el 6.85% del total que recibió el país por ese concepto.

Con esa cantidad, la entidad mexiquense se posicionó como la quinta con mayor recepción de remesas, sólo detrás de Guanajuato, Jalisco, Michoacán y Chiapas.

En el año 2022 de las remesas que recibió el país, 52 mil 274 millones 530 mil pesos fueron para el Estado de México, es decir, el 5.99%.

Por primera vez las y los mexiquenses que residen en el extranjero podrán votar por las 30 diputaciones locales plurinominales de la entidad mexiquense.

Hace unos días el Consejo General del INE aprobó ampliar al 25 de febrero la fecha límite para realizar el registro para votar desde el extranjero, que inicialmente vencía el 20 de febrero.